
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活相談員として本入所、SSの両方に携わり、

勤続 10年を超えました。まだまだ、勉強不足な

ところもありますが、多くのご利用者、ご家族に

係わってきた経験はあります。介護の相談事があ

りましたらご相談ください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【恒春の丘へ就職をお考えの方へメッセージをお願

いします】 

 

介護施設は封建的なイメージが強いかもしれません

が、介護だけでなく福祉全体も変わってきていま

す。まずは、やってみたい、興味があるでもいいの

で、見学や話をまずは聞いてみてはいかがでしょう

か。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【入職して自分が成長できたなと感じられる

こと】 

ご利用者様の身体的状況に合わせるだ

けではなく、心のペースにも寄り添い支

援を行えていると感じています。当たり

前のことのように感じますがとても難し

いことです。初心の気持ちを忘れずに行

動していきます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 恒春の丘で働いて良かったことは何で

すか？ 】 

一つ介助をしてご利用者から感謝の言葉

が聞けたときは、働いていて良かったと

思います、また施設では研修や外部での

研修に参加させていただけるので、自分

自身の成長に繋がりました。 

そしてスタッフ同士も経験豊富な方が多

いので、認知症の対応の仕方、困った事な

どすぐ相談に乗ってもらい助かりました。 

 



【 恒春の丘への入職動機を教えてください 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 恒春の丘への入職動機 】 

以前の施設は毎日のように残業しておりました。 

就活を始めるにあたり、丘で働いていた専門学校

の友人より「休日が多い」・「「残業が無い」・「職員

同士仲が良い」などのお話を聞き、紹介にて入職

しました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


